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6 名の議員が登壇！

内部障害　 者支援のため、庁舎や公共施
設、スーパーなどの民間企業の駐車場に

「ハート・プラス」や「マタニティマーク」等の
表示をし、対象者が堂々と駐車できる環境を整
備するお考えはありますか。

庁舎をはじめ、障害者駐車場スペースに表

示をしたところです。民間企業等については

商工会を通じて働きかけていきます。

新規採用職員をはじめ職員のさらなる資質
向上のため、研修期間や民間企業等への

派遣も含めて職員研修の内容を見直すこと。ま
た電話の応対や窓口対応への不満の声が多く寄
せられていることから、基本に立ち返り“笑顔
であいさつ運動”を励行する考えはありますか。

議員や町民の方々のご意見に耳を傾け、研

修のあり方を検討し、職員の資質向上に努

めていきます。また、あいさつは基本中の基本

なので、今後もしっかり取り組んでいきたいと思

います。

職員が自主研修のゆとりを持ったり、町民
サービス向上に力を発揮できるよう、チャ

レンジプラン 2006 目標の職員数を確保するお
考えはありますか。

目標値を超えない範囲での適正な定員管理

に努めたいと思います。
▼その他の質問
　・「寄居町鉢形城公園」及び周辺整備について
　・町営住宅跡地利用について

　 内部障害…身体障害者福祉法で定める障害のうち、「心臓、じん臓、呼吸器、ぼうこう・直腸、
　　　　　　 小腸」の各機能障害と、ヒト免疫不全ウイルスによる免疫機能障害（エイズ）の
　　　　　　 6つを指す。

役場北口前に設けられた「思いやり駐車ゾーン」

小園中央道の道路整備、
地権者と話し合いを
過去の経緯を踏まえて
話し合います

小園地区住民の方々が町に道路・側溝整備
の要望等を提出し、今日に至っています。

　平成 13 年から15 年にかけて、未着工部分を
残して整備・改良されましたが、現在の未着工
部分には水道・電気等が埋設されていると聞い
ています。地震等の災害が起きたときのことを
考えると、大変危惧されるところです。
　未着工部分は生活道路であり、通学路でもあ
ることから、１日も早い全線の整備を願うもの
です。
　未着工部分について、過去の経緯にとらわれ
ず、地権者との話し合いを持っていただきたい
と思いますが、いかがですか。

この路線は延長1,060メートルで、未着工

部分130メートルを残して930メートル改

良・整備したところです。残り130メートルの区

間は未整備の狭小道路であるため、幹線道路と

しては機能不十分と認識しています。

　仮設歩道については、歩行者の安全な通行を

確保するため、すでに歩道橋床板張り替え工事

を発注しています。

　町としては、過去の経緯を踏まえて話し合う考

えを持っています。
 

▼その他の質問
　・すぐやる課、40年間つづく松戸市に学ぶもの

マタニティマーク等の対
象者への駐車環境整備を

庁舎をはじめ、表示をしました

1日も早い全線の整備完了を（町道 118 号線）
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子宮頸がん等の「検診無
料クーポン券」の継続は
国の動向を踏まえて
検討します

乳がん・子宮頸がんの受診率が 8～ 9 割台
の先進国に比べ、2 割台という極めて低い

現状を変えようと、国の 2009 年度補正予算案に
「女性特有のがん対策」である「乳がん・子宮頸
がん検診の無料クーポン券」が盛り込まれ、すで
に10月までに 9 割の自治体で配布、検診が実施
されています。この「無料クーポン券」の継続に
ついて伺います。

国による補助の動向と、事業の効果の検証を

踏まえて検討していきます。

ことし 9月 29 日に「子宮頸がん予防ワクチ
ン」が初めて正式に承認されました。早けれ

ば年内に接種可能となる見通しです。
　そこで、町としてどのように受け止めたのか伺
います。

承認されたことにより、多くの方の子宮頸が

んの発症予防ができることを期待しています。

世界100ヵ国以上で承認され、11歳～14歳
の女児に公的助成を実施している現状です。

そして、子宮頸がんは唯一予防できるがんです。そ
こで、ワクチン接種の公的助成と町内中学 2年生
女子生徒への集団接種のお考えを伺います。

国や県、近隣市町村の動向を見ながら検討

していきたいと考えています。
▼その他の質問
　・こどもの命を守るための対策について

妊婦健診完全無料化の考えはありますか。
5回は無料です。残り9回は1回3,000

円の助成があります。これは県下統一です。

国保の出産育児一時金は 42 万円ですが、
出産費用は幾らですか。
全国平均で42万4,000円、県平均では

45万5,000円と発表されています。

子育て応援ボランティア育成で、家庭での
育児支援を期待しますが、いかがですか。
県で養成しています。当町からは10名登

録され、支援の協力を要請していきます。

チャイルドシートや 3人乗り自転車購入に
補助金を出す考えはありますか。
出産時に子育て支援交付金（1万円）を支

給しているので、考えていません。 

公的保育制度　 への考えと、待機児童解
消のための最低基準の見直しについては。
児童福祉法の趣旨の具体化であり、実施に

努めたいと思います。大都市のみ、一定期

間に限って基準の緩和を決めていますが、審議

を見守りたいと思います。

保育料の引き下げと、第 3 子の保育料無
料化の実現は。
保育料は国から示された基準より低い額で

あり、国の「子ども手当」の創設でより充

実した子育て支援が推進されるので、保育料の

引き下げは考えていません。無料化は、同一世

帯で3人以上同時在籍の場合に適用されます。

看護師巡回、病児保育の実施で理想の保
育所を。
保育士が役割を果たしています。医師の常駐

が望ましいことから、病児保育は無理です。
▼その他の質問
　・高度医療費・高額介護合算制度について
　・商店会の活性化について

妊婦健診、完全無料化
の考えはあるか

県下統一であり、町独自の
実施は考えていません 子宮頸がんは、唯一予防できます

　 公的保育制度…児童福祉法第 24条「市町村は（略）保育に欠けるところがある場合にお
　　　　　　　　 いて、保護者から申込みがあったときは、それらの児童を保育所において
　　　　　　　　 保育しなければならない。（以下略）」

子育て支援策の充実を図ってほしい子育て支援策の充実を図ってほしい




